
SAINT-GENIS-L’ARGENTIÈRE

« L’hiver et les couvre-feux ont freiné la
dynamique du marché »

De notre correspondante locale Claire Lise BOSA

Hugo Salmon, « heureux d’arriver sur le marché », vient de Châtillon d’Azergues et a démarré son activité
récemment.  Photo Progrès /C.-L. BOSA

Disposant à nouveau d’un marché depuis décembre dernier tous les vendredis,
les habitants peuvent compter depuis le 23 avril sur la présence d’un nouveau
primeur, Hugo Salmon. Une façon de redynamiser la vie de la commune comme
l’explique son maire Alexis Badoil.

Pourquoi avez-vous lancé ce marché ?

« L’idée de la commission » vie du village « du conseil municipal était de redynamiser la

vie du village et de reproposer ce service aux Saint-Genois. De plus, l’idée de proposer

des produits locaux nous plaisait bien ( boucher de Saint-Genis, farine de châtaigne-

miel-confiture de Saint-Genis, fromage de brebis de Montromant, spiruline d’Aveize ). »

Comment analysez-vous la faible fréquentation ?

« Le démarrage début décembre était prometteur, mais les fêtes, suivies des divers

couvre-feux, ont cassé cette dynamique et la période hivernale n’a pas aidé. Des

animations étaient imaginées ( petite buvette, vente de crêpes… ), mais l’épidémie nous

a freinés. La date du vendredi est intéressante avant le week-end, mais elle est placée

entre le marché traditionnel du jeudi et le marché bio du samedi à Sainte-Foy ».
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Avez-vous des idées pour le relancer ?

« Nous pensons faire des animations de ventes ponctuelles ( fleurs, plants… ), des

animations comme des ventes de crêpes, de sapins de noël, des buvettes. Et nous

comptons sur l’envie des Saint-Genois de faire vivre ce marché. »


